

MASAYA,
NICARAGUA



MIDIA

MAYORGA

Fundadora, Gerente General y diseñadora de modas de las marcas Nicabera y Oscaritex



ABOUT ME

Me describo como un puente entre la moda, el comercio y la gremialidad para la exportación con versatilidad global. He revitalizado mi empresa, aprovechando las adversidades como oportunidades para crear nuevos productos adaptados a la realidad. Mi enfoque resiliente me ha permitido prosperar en un entorno cambiante.

Fomento la responsabilidad social y el empoderamiento femenino en el ámbito laboral, capacitando a mujeres en costura para brindarles oportunidades laborales.

COMPETENCIAS BLANDAS

Liderazgo, creatividad, innovación



MI HISTORIA

Nací en 1973, en el barrio indígena "Monimbó", mi madre asumió mi crianza en solitario, comencé a trabajar desde los 6 años en la tienda de ropa que mi mamá confeccionaba y vendía en el mercado municipal de Masaya, siempre me gustaron los negocios, a los clientes les gustaba que yo los atendiera. Cuando era adolescente participaba en concursos de belleza de mi ciudad, y una de mis cosas favoritas era diseñar los vestidos que usaría. Luego llegó la adultez y conocí a mi actual esposo, con el cual, por la fuerza de la necesidad, empezamos un negocio de ropa y accesorios para niños del cual yo me encargaba del diseño y confección, así fue como en 1996 creamos nuestra empresa "Oscaritos", iniciamos con 2 costureras pero cuando comenzamos a exportar hacia Puerto Rico tuvimos que llegar a contratar hasta a 89 colaboradores para dar abasto. En todo este tiempo logramos ganar diferentes premios por nuestra responsabilidad social y ambiental, y fuimos apoyados por varias organizaciones que nos ayudaron a crecer.

Nos hemos visto en épocas difíciles debido a los conflictos sociopolíticos y económicos de mi país pero puedo decir que mi empresa se ha reinventado y ha logrado aprovechar las adversidades para convertirlas en oportunidades de crear nuevos productos adaptados a las nuevas realidades. Como diseñadora, tengo un enfoque de moda resiliente y conectada con el entorno y sus cambios, y además conectada con las necesidades del contexto. En los últimos años logré crear una marca de ropa de lino "Nicabera" en donde puedo expresar mi faceta de diseñadora más chic, fresca y elegante y puedo jugar con mi creatividad y con el contexto de la modanicaragüense.



03/10



NICABERA

Nicabera es mi marca de ropa de lino y algodón egipcio. Mi diseño estrella es la guayabera para hombres, que ofrece una opción fresca y elegante que representa a los hombres nicaragüenses. También he diseñado una línea para mujeres donde expreso mi lado más chic y femenino.

nicabera

04/10



OSCAR | T E X

Oscaritex comenzó como "Oscaritos", una marca especializada en moda infantil, que fue la razón principal del éxito de nuestro negocio y la plataforma que me permitió desarrollarme y destacar como diseñadora. Con el tiempo, nuestra empresa cambió su enfoque, y comenzamos a diseñar y producir uniformes para grandes industrias, principalmente en el sector minero.

CONTACTS



ADDRESS

Km. 28.8 on the road to Masaya, in front of
INSS Masaya, Nicaragua

EMAIL ADDRESS

bordadososcarito@gmail.com
Nicabera.Masaya@gmail.com

PHONE NUMBER

(505) 8879-6989